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Procès-verbal de la séance du conseil d’établissement tenue le 28 septembre 2010 à 
19h00, au salon du personnel de l’école, située au 666, rue Le Laboureur, 
Boucherville 
 
ÉTAIENT PRÉSENTS 

Madame Caroline Bujold, parent représentante au Comité de parents 
Madame Sophie Cahill, parent vice-présidente du C. É. 
Monsieur Alexandre Thibodeau, parent 
Monsieur Dominique Bédard, parent 
Madame France Filiatrault, parent membre de l’OPP 
Monsieur Jean Robitaille, enseignant 
Madame Carole Bousquet, enseignante 
Madame Isabelle Hébert, enseignante 
Madame Mélanie Gilbert, représentante du personnel du service de garde 

PARTICIPAIT  ÉGALEMENT 
Madame Christyne Tremblay, directrice 
 

ÉTAIENT ABSENTS 
Madame Marie-Christine Brunet, enseignante 
Monsieur Martin Gélinas, parent président du C. É. 
 

1. OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE À 19H10 

Madame Tremblay ouvre la séance après avoir constaté qu’il y a quorum. 

 

2. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 Il est proposé, appuyé, et résolu: 

QUE l’ordre du jour de la séance soit adopté avec les modifications suivantes : 
• Ajout du point 9.2 Brigade scolaire 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 
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3. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU 1ER
  JUIN 2010 

3.1 Lecture et adoption 

 
Il est proposé, appuyé et résolu: 

QUE le procès-verbal du 1er  juin 2010 soit adopté. 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 

 

4. AFFAIRES COURANTES 

4.1 Campagne de financement 

À discuter lors de la prochaine réunion. (Il avait été déjà mentionné en assemblée 
de tenter de faire un seul événement.) 

5. ÉLECTIONS 

5.1 Élection du président 

Monsieur Gélinas désire ne pas renouveler. 

Monsieur Gélinas est toutefois réélu suite au refus de Mme Cahill. 

5.2 Élection de la vice-présidente 

Madame Cahill est élue vice-présidente. 

5.3 Par rotation 

Aujourd’hui M. Thibodeau.  

6. AUTRES SUJETS 

6.1 Question de Mme Bujold 

Le dernier C.É. devrait être un peu plus tard pour laisser le temps à la C.S. de 
sortir le budget pour qu’il soit vu par les membres avant la dernière rencontre. 

Le budget semble difficile à suivre (changement de logiciel, erreurs de budget, 
remise à la dernière minute, etc.) 
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7. LECTURE DES RÈGLES DE FONCTIONNEMENT (DOCUMENT TRANSMIS PAR 

COURRIEL) 

7.1  Rôle du C. É. (information, consultation, adoption, approbation) 

Quorum (les parents doivent être en nombre plus grand ou égal que les membres 
du personnel et ils doivent être au moins la moitié plus un. 

Adopté par Mme Cahill. 

7.2 Commentaires 

Commentaire de Mme Cahill 

Elle est déçue que les parents n’aient pas été consultés pour le changement de 
date du mardi au mercredi. 

Calendrier remis sur place. 

Commentaire de Mme Bujold 

Le document « Rapport annuel » devrait être « publicisé » aux parents pour qu’ils le 
consultent davantage. 
Suggestion : faire un rappel dans le calendrier du mois d’octobre (incluant la date du 
prochain C. E.) 
À noter : ajouter les sujets « lien vers les parents » et « favoriser l’utilisation du site 
web » lorsqu’on parlera du plan de réussite (au mois de février). 
 
7.3 Création de lien vers site externe sur le site Web de l’école 
 
Est-ce possible de faire un lien sur le site de l’école vers un site externe (ex. : OPP) 
pour, possiblement, avoir accès à l’opinion des parents lorsque leur avis est 
sollicité? 
Idée : faire un rappel dans un courriel de début d’année sur les ressources 
accessibles sur le site de l’école 
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7.4 Budget 
L’an passé : 534$ disponible, 422$ de dépenses (formation, souper fin d’année, 
semaine des enseignants, etc.) 

  Budget renouvelé cette année (540$) plus le surplus de 410$ (en janvier) 
  Congrès possible (350$/membre) sur la convention de gestion (loi 29) 
 
  Adopté par Mme Cahill 

7.4.1 Aide aux devoirs 

Montant reconduit pour l’aide aux devoirs (15 567$ l’an passé). 
  Début octobre à la fin mai (lundi et mercredi). 
  Orienté vers « donner des stratégies ». 
  Donné par des enseignants (payés par l’enveloppe). 
 

7.4.2 École en forme et en santé 
 

École en forme et en santé : 1867$ (pour le 3e cycle seulement). 
  Déjà commencé (handball sur l’heure du dîner). 
  Jusqu’en février (en fonction de l’enveloppe). 
  
   Les deux projets sont approuvés par Mme Hébert 
  
  Pause (après vérification, le lien de la CS ne mène pas vers le bon site) 
 
  7.5  Sondage 
  (Cette année, il se peut que l’OPP défraie 10$ sur le 40$ demandé aux parents) 
  Orienté vers la motricité fine. 

 Il s’agit d’une surcharge pour les enseignantes, mais les effets sont, historiquement, 
très bénéfiques. 

 Des craintes sont émises sur le fait que le passage de 10 à 6 rencontres ne permette 
pas d’atteindre tous les objectifs. 

 
  Approuvé par Mme Bujold 
 
  7.6 Approbation des sorties d’élèves 
 

 On doit approuver toutes sorties des élèves. On suggère d’approuver les sorties 
(marche) pour l’année. 

 Approuvé par M. Bédard, dans la mesure où la sécurité est assurée de façon 
adéquate. 
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  19 oct. (préscolaire) : Découverte de l’anatomie des chauves-souris (zoo de 

Granby vient à l’école) 
   5,88$/élève  
   Approuvé par Mme Cahill 
 
   22 sept. : déjà approuvé par courriel 
  
   29 sept. (3e année): prof Dino  
   4,86$/élève 
   Approuvé par M. Bédard 
 
   21 oct. (6e année) : Électrium 
   Entre 3$ et 4$ (coût du transport) 
   Approuvé par Mme Thibodeau 
 
   Début novembre (1re année) : glace sèche (prof Dino) 
   Environ 5$ + matériel 
   Approuvé par M. Bédard 
 
   3 nov. (5e année) : roches et minéraux 
   14,48$ (total pour 3 visites) 

  Approuvé par Mme Bousquet 
 

8. SUJETS DIVERS 1 

8.1  École associée (pour travailler sur la loi 29 : définition de 5 buts (plan de 
réussite), imbriquée dans la loi 88 du partenariat?). 

  Chaque école doit signer une convention de gestion (janvier 2011) 
 

8.2 M. Robitaille : Préoccupation sur le temps d’implication demandé par le fait 
d’être école associée.  Est-ce que le temps présence-école de Mme Tremblay 
diminuera? 

  Est-ce que les enseignants seront impliqués (heures supplémentaires?) 
Mme Hébert : Beau thème annuel cette année. 
 
8.3 Mme Gilbert : recyclage, mardi dîner 0 déchet, maison des jeunes (tous les 
jeudis jusqu’en décembre) (transport défrayé). 
Demande de pouvoir marcher dans les rues autour plutôt que de jouer dans la flaque 
d’eau! 

  Approuvé par Mme Cahill 
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 Mme Cahill : commentaire sur les demandes budgétaires (il manque un portrait 
global). 

 Ce portrait est nécessaire pour prendre une décision sur les campagnes de 
financement. 

  Est-ce que le plan de réussite peut être discuté à la prochaine rencontre? 

 8.4  OPP 

 Mme Filiatrault : Désir de faire une feuille pour demander l’aide de parents 
bénévoles. 

  Effets scolaires (environ 200 sacs cette année, 2707 $) 
  Retour d’impôt (environ 1000$) 
  Photos (1000$) 
  Désir de mieux répartir entre chaque niveau 
  6 membres actuellement (2 de plus seraient bienvenus!) 

 

 8.5  Calendrier du C.E. 
 Demande de faire parvenir par courriel le calendrier du CE en même temps que le 

1er ordre du jour. 

9.  SUJETS DIVERS 2 

 9.1 Boîtes pour Halloween 
 OK pour les boîtes d’Halloween pour collecte de fonds pour le diabète. 

 
  9.2  Brigadiers 
  Les jeunes de 5e et 6e seront invités à faire les brigadiers. 
 
  9.3 Commentaires 
  M. Robitaille : Ne pas trop déborder, profiter plutôt de la parole aux membres. 
  Mme Hébert : Rapprocher les tables. 
 
  Il est proposé par monsieur Robitaille, appuyé et résolu : 
  QUE la séance soit levée. 
  ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 
 

 

 

__________________________ __________________________ 

Martin Gélinas, Président Christyne Tremblay, Directrice 


